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COMMISSION JEUNESSE 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2013 À 9 H 
Maison du citoyen, salle des Comités 
 
PRÉSENCES : Monsieur Cédric Tessier, conseiller du district 9 et président 
 Monsieur Jocelyn Blondin, conseiller du district 5 
 Monsieur Mike Duggan, conseiller du district 2 

 
Monsieur Vincent Bertrand-Huneault 
Monsieur Jonathan Campeau 
Madame Élisa Cazelais 
Madame Sandy Clément 
Monsieur Jacob Côté 
Monsieur Alec Crustin-Duval, coprésident 
Madame Laurence Doyon 
Madame Émilie Émond 
Monsieur Nicolas Lafleur 
Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault 
Madame Fériel Rahmani 
Madame Elsie Reford 
Monsieur Jean-Philippe Rodier 
Madame Kasia Jeanne Sanscartier 
Monsieur Max Tixador 
Madame Érika Vachon-Létourneau 

 Madame Nastasiya Yakovleva 
 
ABSENCES MOTIVÉES : 
 Monsieur Roger Archambault, directeur – Service des loisirs, des sports et du 

développement des communautés 
 Monsieur Paul Nicole, responsable – développement social, SLSDC 
 Monsieur Jean-Mathieu Chénier, représentant jeunesse de la CJ à la STO 
 

Madame Jessica Lalonde 
Madame Charlotte Laprise 

 Monsieur Ezéchiel Nana 
 
PERSONNES-RESSOURCES :  
 Madame Agathe Lalande, chef de la division Qualité de vie et développement 

communautaire, SLSDC 
 Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse, SLSDC 

Madame Priscillia Levac, secrétaire, SLSDC 
  
INVITÉES : Madame Caroline Pilon, Maison des Jeunes – Ville de St-Lazare 
 Madame Célia Corriveau – Ville de Pincourt 
 Monsieur Maxime Lauzon – président du Forum jeunesse à la Ville de St-Lazare 
 Monsieur Alexandre Wolford – conseiller municipal de la Ville de Pincourt 
 Monsieur Abdulaziz Abou Sharbin, - candidat à la présidence du Forum jeunesse – Ville de 

Pincourt 
 

 
1. Mot de bienvenue et ouverture de la rencontre 

 
1.1 Mot du coprésident jeune 

 
La rencontre débute à 9 h 05. 
 
Monsieur Alec Crustin-Duval souhaite la bienvenue à tous les membres et souligne l’arrivée des 
trois nouveaux élus.  
 
Monsieur Crustin-Duval souligne  la présence de mesdames Caroline Pilon de St-Lazare et 
Célia Corriveau de Pincourt. Elles indiquent aux membres qu’elles assistent à la rencontre en 
tant qu’observatrices en ayant comme objectif de créer une commission jeunesse dans leurs 
villes. Monsieur Alec Crustin-Duval invite mesdames Pilon et Corriveau à poser des questions. 
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Monsieur Crustin-Duval annonce qu’il y aura beaucoup d’informations et de présentations vidéo 
lors de la rencontre d’aujourd’hui, afin d’aider nos invités à mieux comprendre ce que fait la 
Commission jeunesse. 
 

1.2 Mot du coprésident élu 
 
Monsieur Cédric Tessier nous informe qu’il a déjà fait partie de la Commission jeunesse comme 
membre et qu’il est très heureux d’en faire partie à nouveau, mais en tant que coprésident élu. 
 

1.3 Tour de table 
 
Monsieur Alec Crustin-Duval demande aux membres de faire un tour de table afin de se présenter. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Monsieur Alec Crustin-Duval indique que le point 9.1.1 Gatineau 360 est déplacé dans l’ordre du 
jour huis clos. 

 
Il est proposé par madame Nastasiya Yakovleva 
Appuyée par monsieur Vincent Bertrand-Huneault 
 
Et résolu que cette commission adopte l’ordre du jour de la présente séance avec le retrait de l’item 
suivant : 
 
9.1.1Gatineau 360 
 
Adopté 
 

3. Adoption de procès-verbal 
 

3.1 Procès-verbal de la réunion du 21 septembre 2013 
 

Considérant qu’une copie du procès-verbal de la séance ordinaire de la Commission jeunesse de la Ville 
de Gatineau tenue le 21 septembre 2013 a été déposée aux membres de la Commission : 
 
Il est proposé par monsieur Gabriel Le Marquand Perreault 
Appuyé par madame Émilie Émond 
 
Et résolu que cette commission adopte le procès-verbal, comme soumis. 
 
Adopté 
 

Mesdames Caroline Pilon et Célia Corriveau quittent la salle à 9 h 15. 
 
4. Huis clos 
 

4.1 Voir ordre du jour huis clos 
 

Mesdames Caroline Pilon et Célia Corriveau entrent dans la salle à 9 h 40. 
 

5. Parole au public 
 
Monsieur Alec Crustin-Duval invite mesdames Caroline Pilon et Célia Corriveau à prendre la parole. 
 
Mesdames Caroline Pilon et Célia Corriveau soulèvent qu’elles sont très heureuses d’assister à une 
rencontre de la Commission jeunesse et d’avoir la possibilité de poser des questions afin de connaitre son 
fonctionnement. 
 
Mesdames Caroline Pilon et Célia Corriveau posent plusieurs questions, auxquelles madame Josiane 
Cossette et les membres répondent. 
 

Pause de 10 h à 10 h 15. 
 

6. Vidéo «Mise à jour» 
 
Deux vidéos sont présentées à l’écran afin de présenter la Commission jeunesse aux invitées. 
 

7. Dépôt bilan 2013_version 1 
 
Madame Josiane Cossette présente le bilan 2013 des réalisations de la Commission jeunesse. Madame 
Cossette explique brièvement chacun des projets réalisés. 
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Madame Fériel Rahmani demande à ce que le projet du Patrimoine Canada et l’ACESO soient ajoutés dans 
les collaborations. 
 
Madame Josiane Cossette indique qu’elle ajoutera le clip vidéo de MATV suite aux élections municipales. 
 

8. Retour sur les mois d’octobre et novembre 
 
Monsieur Alec Crustin-Duval indique que les rencontres de travail tenues les 19 octobre et 16 novembre 
ont porté surtout sur le transfert d’information pour les huit nouveaux membres de la Commission. 
 

9. Points d’information 
 

9.1 Présentation des projets 
 

9.1.1 Bal de neige 
 

Madame Josiane Cossette informe les membres que la publicité pour l’événement jeunesse dans 
le cadre du Bal de neige, Blizzard, a été envoyée dans toutes les écoles secondaires de la ville de 
Gatineau. 
 

9.1.2 Pub cinéma 
 
Madame Josiane Cossette indique aux membres que deux vidéos publicitaires de la Commission 
jeunesse sont présentement sur les écrans dans les cinémas situés sur le territoire de la ville de 
Gatineau. 
 

9.1.3 Projet police 
 
Madame Émilie Émond explique aux invitées que la Commission jeunesse collabore avec le 
Service de police sur différents projets, dont un projet de tournage vidéo dans le cadre d’une 
campagne de sensibilisation contre l’intimidation. 
 

9.1.4 Étudiant Outaouais 
 
Monsieur Alec Crustin-Duval informe les invitées que ce projet nécessite d’écrire cinq articles 
par année portant sur la Commission jeunesse. 
 
Monsieur Jean-Philippe Rodier se porte volontaire pour écrire le prochain article en janvier 2014. 

 
9.1.5 Jeux de la francophonie canadienne 2014 

 
Monsieur Cédric Tessier demande s’il est nécessaire de conserver deux sièges, afin de représenter 
la Commission jeunesse, au comité des Jeux de la francophonie canadienne 2014. Monsieur 
Tessier sollicite l’opinion des membres. 
 
Plusieurs membres se prononcent. 
 
Monsieur Alec Crustin-Duval suggère qu’un seul siège soit représenté par la Commission 
jeunesse, soit celui du membre élu. 
 
Considérant que le co-président élu de la Commission jeunesse siège au conseil d’administration 
des Jeux de la francophonie canadienne et de façon à maximiser la participation des membres aux 
divers projets de la Commission    
 
Il est proposé par monsieur Alec Crustin-Duval 
Appuyé par monsieur Jonathan Campeau 
 
De renoncer au siège de la Commission jeunesse au sein du comité d’administration des Jeux de 
la francophonie canadienne.  
 

9.1.6 Programme de reconnaissance 
 
Ce point a été reporté à la prochaine rencontre. 
 

9.1.7 Sièges représentatifs (STO, CCEDD) 
 
Monsieur Cédric Tessier souhaite la bienvenue à madame Fériel Rahmani qui occupera un siège à 
la Commission consultative sur l’environnement et le développement durable. 
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10. Varia 
 

Importance du huis clos 
 
Monsieur Cédric Tessier sollicite l’opinion des membres quant à la pertinence des huis clos lors des 
rencontres de la Commission jeunesse.  
 
Plusieurs membres donnent leurs opinions. Il en ressort que la Commission jeunesse ne fait point d’abus du 
huis clos.  

 
11. Prochaine rencontre de la Commission jeunesse 

 
Samedi, le 18 janvier 2014 

 
12. Levée de l’assemblée 

 
Mesdames Caroline Pilon et Célia Corriveau remercient madame Josiane Cossette et tous les membres de la 
Commission jeunesse d’avoir répondu à toutes leurs questions et soulignent toutes leurs admirations. 
 
Il est proposé par monsieur Jacob Côté 
Appuyé par madame Elsie Reford 
 
Et résolu que cette commission accepte de lever la séance à 12 h. 

 
Adoptée 

 
 
 
Rédaction du procès-verbal Signature du président de la Commission 
 
 
____________________________________ ____________________________________ 
Madame Priscillia Levac Monsieur Cédric Tessier 
Secrétaire Conseiller municipal 
Service des loisirs, des sports et du développement  
des communautés 
Division Qualité de vie et développement communautaire 
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